#### **Provinces 15**

#### Estuaire/5e arrondissement de Libreville/Vie des partis politiques/PDS

## Du renfort par la base

ΑN

Libreville/Gabon

UN grand rassemblement des militants de Parti pour la démocratie sociale (PDS) a eu lieu au quartier Plein-ciel Bisségué récemment, à l'occasion de l'installation des membres de 17 structures de base de cette partie de la capitale. La cérémonie, à laquelle prenaient part quelques militants, était présidée par son secrétaire général, Louis Igongui, qui était assisté de plusieurs membres du bureau exécutif.

Au cours de cette sortie, les jeunes "bâtisseurs" se sont dit prêts pour affronter le combat politique lors des prochaines joutes électorales, félicitant au passage leur mentor, Me Séraphin Ndaot, pour sa brillante élection à la tête du Conseil national de la démocratie (CND).

Ceux-ci n'ont pas manqué de faire quelques observations au regard de la situation de notre pays, s'insurgeant en ces termes: "Après avoir peiné dans nos études en étant issus des familles pauvres, malgré les difficultés, nous avons pu obtenir des di-



gui.

plômes(...), mais obtenir un emploi décent est devenu un problème récurrent", a fait remarquer l'un d'eux.

Le coordinateur communal de la zone B englobant notamment les 2e et 5e arrondissements, Edmond Pambou Doufilou, a exhorté les hommes et les femmes à mettre leur génie au service de la collectivité pour asseoir les bases du mieux vivre ensemble en vue de donner au Gabonais l'espoir d'une vie meilleure, de transparence électorale. Le tout fondé sur des valeurs de dialogue, de la tolérance pour l'amélioration sociale de l'existence du peuple



Vue partielle de quelques "bâtisseuses".



dont le PDS fait son cheval de bataille, en cultivant toutes ces valeurs qui permettent de conduire le Gabon vers des lendemains meilleurs.

Pour sa part, Louis Igongui, tout en félicitant les promus, leur a demandé de se jeter résolument dans la bataille en occupant les espaces, de ne pas se laisser distraire par les donneurs de leçons, de se sentir fiers d'avoir adhéré au PDS qui milite pour une opposition responsable.

La cérémonie s'est achevée par la remise des présents aux militants ayant accompli cinq ans au sein du parti.

Le coordonateur provincial, Roger Songo, a invité les nouveaux "bâtisseurs" à susciter de nouvelles adhésions et à cultiver l'esprit d'équipe. La mission étant d'implanter durablement le parti dans la province de l'Estuaire pour jouer le rôle de premier plan.

Les officiels lors de la cérémonie d'installation.

## Ngounié//Mouila/Education/Après les concours nationaux

# Faire mieux que l'année précédente

Félicien NDONGO

Mouila/Gabon

APRES le déroulement des différents examens nationaux, à savoir le Certificat d'études primaires (Cep), le Brevet d'études du premier cycle (BEPC) et le baccalauréat (Bac) dans le bassin pédagogique de la Ngounié, les enseignants y ayant pris part, ont dressé dernièrement le bilan de leur implication, le jugeant positif. Selon eux, ce succès est à mettre à l'actif des autorités locales de l'éducation nationale, notamment le directeur d'académie provinciale, Maurice Ngadi, pour qui l'obligation des résultats était un impératif et un véritable défi à relever, compte tenu des perturbations que le monde de l'éducation a connues. D'après les statistiques, la province de la Ngounié, en

D'après les statistiques, la province de la Ngounié, en terme de résultats satisfaisants obtenus au Cep, BEPC et au Bac, a occupé la deuxième place derrière le Haut-Ogooué avec un taux de réussite de 38,52%. Au Bepc, elle était en troisième position après la province sœur de la Nyanga avec un pourcentage de 52,33%. Le bassin pédagogique de la Ngounié

Maurice Ngadi, le DAP (au centre), entouté des chefs de service et encadreurs pédagogiques.

s'est également bien distingué au bac, avec la troisième place pour un taux de réussite de 71,45%.

« Nous avons occupé une deuxième place au Cep, c'est encourageant. Mais nous pourrions faire mieux et occuper pourquoi pas le peloton de tête. Par contre, au niveau du BEPC, nous sommes troisième avec un fort taux des candidats libres qui ramènent souvent le pourcentage de réussite vers le bas. Toutefois, c'est une position acceptable dans tous les cas. Le Bac n'a pas dérogé à la règle, d'autant que depuis l'année dernière tous les admissibles comme je l'avais prédit, ont réussi au second tour. Soit un taux de réussite de 71, 45%. Notre ambition s'est de faire mieux », a lancé Maurice Ngadi. Les enseignants ont fait la promesse de déployer encore davantage d'efforts pour le plus grand bien des élèves et par conséquent des pa-





Les enseignants écoutant le DAP.